

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日曜	日課 部活 下校	学 年	1日の流れ(生徒の活動)							校 内 関 係		備 考
			校 時							放課後	各 種 行 事	
			1	2	3	4	5	6				
15 月		1										
		2										
		3										
16 火	50 × 16:10 FAは各自解散	1							総	FA	放)フラワーエンジェル訪問 市長訪問10:40～11:30	⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 帰りの会 15:35～15:55 最終下校 16:10
		2							総	FA		FA 16:20～ FAは各自解散
		3							総	FA		
17 水 ☆	50 × 16:30 17:15	1							学	生徒会	帰)緑陽ヒーローズ(議員) 生徒会執行委員会(9・10月)	⑥時 14:35～15:25 清掃 15:35～15:45 帰りの会 15:55～16:15 最終下校(なし)16:30
		2							学	生徒会		執行委員会16:30～17:00 最終下校(執行委員)17:15
		3							学	生徒会		
18 木 ☆	特50 × 15:05 15:40	1							総	/	⑤大清掃	帰りの会 13:40～14:00 教室片付け 14:10～14:20 清掃 14:25～14:45 最終下校 15:05
		2							総	/		ワックスがけ 14:55～15:25 最終下校(ワックス有)15:40
		3							総	/		
19 金 ☆	特50 × 15:15	1							/	/	⑤夏休み前集会	④時 11:45～12:35 給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 清掃 13:35～13:45 集会 14:00～15:00 最終下校 15:15
		2	金1	金5	金6	道	集会		/	/		
		3							/	/		
夏季休業日												
8月 28 水 ☆	50 × 16:30	1							/	/	朝)夏休み明け心のアンケート ①夏休み明け集会	ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 清掃 15:35～15:45 帰りの会 15:55～16:15 最終下校 16:30
		2	集会	水1	水2	水3	水4	水5	/	/		
		3							/	/		

前期縦割り合唱交流会

今年度、文化委員長の思いもあって前期縦割り合唱交流会を行いました。この時期に行う合唱交流会の目的は、互いにアドバイスをし合うことで、後期の合唱交流会で交流した際に、互いの成長を認め合うことができるようにすること、だと思えます。だから、合唱を歌い、聴いて終わるのではなく、「縦割り小集団で交流する」時間があるのです。緑陽中学校では、11月29日に全校行事として、「合唱交流会」があります。今回の縦割り合唱交流会を是非、つなげて下さい。

そのために、先生が「合唱」について思うことを述べます。今の合唱は多くの学級で「縦割り合唱交流会があるから歌う」になっていたと思います。このまま合唱練習を続けていくと「合唱交流会があるから、その本番に向けて合唱を頑張る」になってしまいます。これは、「合唱」の目的が「合唱交流会があるから」になっているのです。そこで考えてほしいのは、「なぜ合唱をするのか」や「合唱をするということはどんなに素敵なことなのか」を考えることです。みんなは、合唱団でもなければ、合唱でコンクールに出場して金賞を目指しているわけではありません。それでも、「合唱」を学級や学年で歌うのです。それならばそこに歌う意味・意義があるのです。先生が担任した生徒が合唱を終えた時に、「合唱は嫌いだけど、このクラスで歌う合唱は好き」と言っていました。この生徒は合唱を通して何か感じるものがあったのです。それこそ、合唱する意味・意義なのではないでしょうか。今一度、何のために合唱を歌うのか、という意味・意義を考えてみて下さい！

梅村亮介のどうでもいい話～「梅村亮介、新作フラップを買う…いつものことか!!」～

何人かの生徒や先生に「どの車にするんですか?」と質問をもらいましたが、ファミ○のフラップに新作が出たので、そちらの話を書いて夏休みに突入する梅村です。車を試乗した時にディーラーさんが「今はパーキングブレーキも足踏み式から電動式(スイッチ)に変わってきている」と教えてもらいましたが、梅村の現在の車は足踏みどころか昔ながらのサイドブレーキなので、そんな先生からすると、試乗した車のすべてがハイテクの塊でした。…あ、フラップの話をするんだって! というわけで、新作フラップについてです。新作は「アロエヨーグルト」です。その新作フラップを買おうとしたら、卒業生に遭遇! 今年受験生ということで、頑張れ～!! 応援しているよ!! そこで、「フラップおごろうか?」と言ったら「可愛らしいから遠慮しておきます」と。…そんな可愛らしいものを髭面のおっさんが購入するわけですね…。気を取り直して購入し、ミルクを注ぐ! 飲んでみたら…おー! 飲むヨーグルトになってる! しかもアロエ風味! まさに飲むアロエヨーグルトだ! そりゃ美味しいね! ただ、先生が飲んだフラップはアロエ果肉の粒があまりなかったのが残念でした。次はたっぷり入っているといいな! って、2回目も購入するんかーい! では、よい夏休みを!!